

# 春爛漫 美桜や自然を楽しむ 田村市さくらウォーク

4月14日、田村の美桜 88 景や自然、地域の文化を満喫できる「田村市さくらウォーク」を開催しました。当日は県内各地から約 500 人が参加しました。

今回は田村市運動公園が発着点となり、コースの一部が変更となりましたが、「大滝根河畔の桜並木」を楽しむ 6.5km のコースと、市内の桜の名所に数えられる「小沢の桜」や「是哉寺の地蔵桜」のほか、朴橋のお人形様などを巡る 18km のコースの 2 コースに分かれて、思い思いのペースで歩を進めました。コース上や運動公園内には市内の事業者による出店が設置され、参加者が舌鼓を打っていました。



6.5km  
コース



**参加者の声**  
いわき市 小学生  
箱根 ももか 杏香さん  
ちょっとだけ疲れたけど、川沿い（ダイユーエイト付近）の桜が手の届くくらいに近くてきれいでした。



18km  
コース

**参加者の声**  
南相馬市 会社員  
鈴木 有美子さん  
どこを歩いても桜が満開で、あっという間の 18km でした。桜が点在しているのが田村市の魅力だと感じました。



# 入園入学 おめでとう

入園・入学者数

幼稚園名	人数	小学校名	人数	中学校名	人数
滝根幼	20人	滝根小	22人	滝根中	13人
大越こども園	13人	大越小	22人	大越中	20人
都路こども園	3人	都路小	4人	都路中	12人
常葉幼	25人	常葉小	32人	常葉中	38人
船引南幼	11人	船引南小	12人	船引南中	19人
		船引小	96人	船引中	133人
		美山小	23人		

4月は出会いの季節です。8日に小学校7校、中学校6校の入学式、9日に幼稚園・こども園の入園式が行われました。新入園児、新入生は、保護者や在園児・在校生の祝福を受けながら、希望を胸に新生活をスタートさせました。



滝根幼稚園

船引小学校

船引南中学校